



全国の山城が可児に集結!!

11月9日、10日に、第26回全国山城サミット可児大会が文化創造センター・アールで開催されました。山城サミットの開催は岐阜県内では初めて。全国の山城ファンや観光客、家族連れなど、2日間で約2万3000人が訪れました。



主劇場では、豪華ゲストによる講演・パネルディスカッションが行われ、山城一色に染まった会場内には全国約50のお城PRブース、戦国グルメが楽しめる「まんぷく横丁」などがそろいました。また市内4カ所の山城跡では、日頃から整備活動などを行っているボランティア団体の皆さんが、訪れた人々を温かくもてなしました。



地元のたくさんの人の力によって支えられている可児の山城。これからもその魅力を多くの人に伝えていきたいですね。



ドリームチームが来た!

11月3日、往年のプロ野球選手20人がK Y Bスタジアムに集結し、「宝くじスポーツフェア ドリーム・ベースボール」が開催されました。野球教室や可児市選抜チームとの対戦などが観戦でき、約3,750人の観客を沸かせました。



チームで唯一。最終回に2塁打を放った、可児市選抜チームの平林真和選手



ホームラン競争で豪快な1本! 可児市選抜チームの西澤直輝選手



“人生先発完投” 村田兆治選手のマサカリ投法



現役よりもキレてる!? 桑田真澄選手のカーブ



通算 533 犠打は世界記録! 川相昌弘選手のバント



首位打者2回、通算 2062 安打の谷沢健一選手からの豪華なトス



「背中を押したる人、スゴイ人なんやぞ〜」と外野からの声のほうがかい!?



岐阜県出身、強肩サードの前原博之選手は守備を熱血指導



昨年まで現役は伊達じゃない! 華麗な流し打ちの天谷宗一郎選手